



Exercice Incendie au collège

publié le 04/02/2022

Un exercice Incendie a été réalisé ce vendredi 4 février 2022 sous le regard du Lieutenant Richard Pascal rattaché la caserne de Ruffec et avec la collaboration des pompiers de Champagne-Mouton.

Un exercice différent de ceux menés jusqu'à présent. Un scénario a été élaboré avec la gestionnaire, l'agent de prévention, les pompiers et la principale.

Equipé d'un appareil à fumée non toxique, un feu a été simulé au rez-de-chaussée du bâtiment pédagogique. L'alerte a été déclenchée à 10h37 juste après la sonnerie de la récréation. Un élève s'est prêté au jeu et est resté dans une salle.

Tous les élèves et personnels ont respecté les consignes d'incendie et se sont rassemblés sur le plateau extérieur dans un délai très bref. L'absence de l'élève avait été bien remarqué.

Les pompiers sont intervenus rapidement sur l'appel de la principale. Le faux feu a été maîtrisé, l'élève sauvé.

La principale remercie toute la communauté, l'agent de prévention, les pompiers de Champagne-Mouton ainsi que le Lieutenant Richard pour leur collaboration pour la réalisation de cet exercice réussi.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.